

Celebrarán en Bolivia ceremonia ancestral por décimo aniversario del gobierno de Evo Morales



Caracas, 20 ene (RHC) El ministro boliviano de Cultura, Marko Machiaco, informó sobre la celebración este jueves de una ceremonia ancestral en la ciudad de Tiahuanaco para conmemorar el décimo aniversario del gobierno encabezado por el presidente Evo Morales.

Precisó el titular que los miembros del gabinete ejecutivo de Bolivia, viceministros y directores de empresas de ese país andino se darán cita para agradecer a la Madre Tierra por poder participar en ese proyecto revolucionario.

También anunció Machiaco que el equipo de gobierno se reunirá para coordinar los preparativos del acto oficial del aniversario, el cual se efectuará el Próximo viernes, cuando el Jefe de Estado presentará al pueblo boliviano un informe de los diez años de su mandato.

En tanto, este miércoles, movimientos sociales bolivianos destacaron el respaldo ofrecido por el primer mandatario a los sectores más necesitados, y reiteraron su apoyo a la modificación la Constitución Política del Estado para posibilitar que

Morales y el vicepresidente Álvaro García Linera puedan postularse en las elecciones generales de 2019.

Movimientos sociales bolivianos destacaron el respaldo ofrecido por el presidente Evo Morales a los sectores más necesitados durante los 10 años que lleva en el poder.

"Realmente es algo histórico para nuestro pueblo que el presidente Evo Morales bata el récord de continuidad al frente del Gobierno pero sobre todo, porque lo hizo trabajando por los sectores más atrasados de la sociedad", señaló a la prensa el ejecutivo de la Federación Sindical de Trabajadores Petroleros de Bolivia, José Domingo Vásquez.

Agregó el dirigente sindical que gracias a las políticas establecidas por el Gobierno de Morales se consiguieron importantes transformaciones para bien de todo el pueblo y del país como la estabilidad social, política y económica.

Por eso, dijo, le apoyaremos el próximo viernes durante la celebración del décimo aniversario de su llegada al poder y el sexto de declarar a Bolivia como Estado Plurinacional.

"Además le respaldaremos votando por el Si en el referendo del venidero 21 de febrero, cuando los bolivianos decidirán si aprueban o no modificar la Constitución Política del Estado para posibilitar que Morales y el vicepresidente Álvaro García Linera puedan postularse en las elecciones generales de 2019", afirmó.

Mientras tanto, el secretario de Medio Ambiente de la Confederación Sindical Única de Trabajadores Campesinos de Bolivia (Csutcb), Javier Reas, recordó que antes no eran tomados en cuenta y que desde la llegada de Morales al poder todo cambió.

"Los indios, los campesinos los que antes eran despreciados, los odiados por la historia boliviana oscura, ahora estamos llevando adelante a Bolivia y trabajando por el país todo, gracias a nuestro mandatario", sustentó.

En tanto, el presidente de la Federación de Juntas Vecinales (Fejuve), Jaime Vera, resaltó como uno de los principales logros del gobierno de Morales la entrega de bonos a los sectores más necesitados como niños, mujeres embarazadas y personas de la tercera edad.

De conseguir salir victorioso el Si en el referendo de febrero próximo, el pueblo boliviano tendrá en 2019 nuevamente la oportunidad de aceptar o no la continuidad de la dupla política del Movimiento Al Socialismo al frente del país.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/81845-celebraran-en-bolivia-ceremonia-ancestral-por-decimo-aniversario-del-gobierno-de-evo-morales>



Radio Habana Cuba